

**PARIS (MPE-Média)** - Le groupe allemand TRIMET AG basé à Essen (Allemagne) a donné son accord ce vendredi 12 juillet pour la reprise du site de production de fil d'aluminium Rio Tinto Alcan Saint-Jean-de-Maurienne (Savoie), a-t-on appris de source syndicale. Le premier ministre M. Jean-Marc Ayrault devait se rendre sur place ce samedi pour entériner l'accord et en présenter les grandes lignes aux salariés en présence de membres du parti socialiste local.

Les négociations encore en cours hier entre le groupe Rio tinto Alcan, le groupe allemand Trimet AG, le groupe français EDF, la nouvelle banque publique d'investissement BPI France et dont le contenu précis n'a pas encore été clairement dévoilé impliqueraient selon nos sources une prise de participation d'EDF au capital de la future entité franco-allemande.

L'annonce officielle de l'accord doit avoir lieu ce samedi 13 juillet en milieu d'après-midi à Saint-Jean-de-Maurienne en présence du premier ministre français et des représentants des personnels de SJDM RTA mais aussi de ceux du site RTA de Castelsarrasin également concerné par cette acquisition.

La FGMM-CFDT s'est déclaré satisfaite de cette conclusion, son représentant savoyard étant allé auparavant en délégation en Allemagne pour y rencontrer ses homologues d'un syndicat allemand de la métallurgie et les dirigeants de Trimet AG. Contacté, le Ministère du Redressement Productif n'était pas en mesure de commenter l'information hier soir.

**C.J.**